

Información sobre las misas celebradas en España

Córdoba, 21 de Febrero

La Belleza de la Iglesia, el gozo de la fe y la misión del cristiano

La Fraternidad de Comunión y Liberación, con la compañía de familiares y amigos, celebró el día una Misa en memoria de D. Giussani, sacerdote milanés, fundador del movimiento, fallecido hace 6 años. La Misa fue presidida por el Obispo de la Diócesis, D. Demetrio Fernández, en la Parroquia de N^a S^a de la Aurora.

En la homilía, fundada en la misa de «La Virgen María, templo de Dios», D. Demetrio recordó la figura de D. Giussani como uno de los grandes profetas de nuestro tiempo, que ayudó a reconocer el cristianismo como una gran historia de amor, que tuvo su origen en el seno de la Virgen María, y que tiene su prolongación en la historia a través de la Iglesia, Cuerpo de Cristo.

Inmediatamente después de la Misa, el Sr Obispo mantuvo un encuentro con la comunidad de CL en el salón parroquial. Algunos miembros de la comunidad ofrecieron testimonios de lo importante que había sido para sus vidas el encuentro con el carisma de Movimiento. En la respuesta de a los testimonios escuchados, D. Demetrio valoró algunos de los aspectos comunes de la experiencia compartida: la belleza de la Iglesia, que él reconoce en tantos encuentros que está teniendo en la diócesis, y el gozo que produce la fe en la vida de las personas; la frescura y la novedad de la fe en una Iglesia cada vez más vivida como escuela de la comunión; la invitación a ser testigos de este gozo en medio del mundo. Como el apóstol Pablo, los cristianos pueden decir: «Yo lo he visto». «He visto la victoria de Cristo, que permite al hombre hacer frente con esperanza a todas las circunstancias, incluso las más dolorosas...».

Y a la pregunta por el servicio que la Iglesia esperaba del Movimiento, D. Demetrio respondía diciendo: «Que seáis fieles al carisma que habéis recibido a través de la persona de D. Giussani, y que ha sido reconocido y abrazado por la Iglesia. Sed lo que sois».